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Rivolgo un caloroso saluto a tutti i Cittadini di Lallio in occasio-
ne della mia riconferma alla carica di Sindaco e porgo un rin-
graziamento particolare agli elettori per il consenso espresso 
in misura così ampia alla Lista Civica “Lallio e poi”.
Ricoprire la carica di Sindaco è motivo di soddisfazione e di or-
goglio pur nella consapevolezza delle molteplici responsabilità 
che vado ad assumere.
L’ampia fiducia ricevuta per la riconferma rappresenta sicura-
mente un forte stimolo a svolgere il mandato con il massimo 
impegno come ho sempre fatto assieme agli Assessori e ai 
Consiglieri.
L’auspicio è di poter avere, in Consiglio Comunale, un rapporto 
di reciproco rispetto e di collaborazione costruttiva, per opera-
re nel totale interesse della nostra collettività.
Solo con l’impegno, il lavoro, la serietà e la determinazione 
si costruisce, ed è questo che m’impegnerò a perseguire con 
l’aiuto di tutti coloro che amano il nostro paese e per il nostro 
paese sono disposti a superare sterili polemiche, ostruzioni-
smo e rivendicazioni sopra le righe.
In un oggettivo momento di crisi economica, finanziaria, oc-
cupazionale è indispensabile fare squadra, ed è obbligo far 
convergere energie, potenzialità, intenti.
Spronati dai positivi risultati raggiunti cercheremo di favorire 
sempre più questa modalità di dialogo e sinergia fra istituzioni 
diverse e il territorio nell’intento prioritario di garantire un’a-

deguata rete di servizi che possa dare risposta ai bisogni delle 
famiglie.
Siamo consapevoli che la nuova stagione amministrativa che ci 
attende, e che vede anche molte famiglie lalliesi alle prese con 
notevoli difficoltà economiche ed occupazionali, dovrà essere 
caratterizzata da un uso attento e oculato di tutte le risorse di-
sponibili e per questo motivo già nella stesura del programma 
amministrativo abbiamo individuato alcune priorità verso le 
quali indirizzare la nostra azione.
Grazie ancora una volta per la fiducia espressa, per il vostro 
incoraggiamento, per il vostro indispensabile aiuto. Sono certo 
che tutti insieme sapremo creare condizioni migliori ed oppor-
tunità di crescita per noi, e quello che più conta, per il futuro 
dei nostri figli.
Colgo infine l’occasione per rivolgere un grande augurio di 
buon lavoro ai Dipendenti Comunali ed a tutto il nuovo Con-
siglio Comunale, certo che, al di là degli schieramenti politici, 
saprà impegnarsi a fondo per la risoluzione dei tanti problemi 
che tutte le Amministrazioni ormai quotidianamente si trovano 
ad affrontare per l’ulteriore crescita del paese.

Un caro saluto.

Il Sindaco
Massimo Mastromattei

EDITORIALE

ELEZIONI AMMINISTRATIVE COMUNALI

il Sindaco
MASSIMO MASTROMATTEI
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Per presentare il programma dell’assessorato al Bilancio potrei 
elencare una sequela di tabelle con valori e percentuali che il gior-
no dopo (leggi, al momento della pubblicazione) saranno sicura-
mente smentiti dai continui stravolgimenti normativi comunicati 
dal nostro Stato. 
L’alternativa è quella di presentare la nostra visione su come por-
tare avanti il lavoro fatto nei precedenti cinque anni, grazie alla 
fiducia accordataci dalla gran parte dei Lalliesi.
Innanzitutto il bilancio preventivo dovrà essere deliberato in tem-
pi rapidi, come fatto fin’ora, in quanto tenere fermo un bilancio 
e cristallizzare la gestione del Comune in attesa di chiarezza da 
parte del governo, è tempo sprecato, che danneggia il paese, te-
nendolo inutilmente bloccato in esercizio provvisorio senza alcun 
beneficio.
Per questo l’impegno è  che anche il prossimo bilancio preventivo 
venga approvato subito dopo la legge di stabilità. La speranza è 
che i punti in sospeso per i quali servono risposte dal Governo, 
siano chiariti in tempi ragionevoli. 
Solo a titolo di esempio si possono portare i 625 milioni di com-
pensazione stanziati dal governo per il passaggio IMU prima casa 
– TASI che solo a Luglio sono stati oggetto di ripartizione. Questo 
come molti altri punti lasciati senza risposte servono per farci ca-
pire che gli strumenti delle variazioni di bilancio devono essere i 
protagonisti di una situazione che per l’appunto è continuamente 
variabile. Persino ad esercizio chiuso.
Per l’anno 2014 abbiamo l’incombenza di sottostare alla IUC, Im-
posta Unica Municipale, così “unica” che è composta da IMU, 
TARI e TASI.
IMU: rimane legata alle regole conosciute negli scorsi anni, con 
aliquote ed esenzioni indicate a Settembre.
TARI: riguarda il conferimento e lo smaltimento dei rifiuti. Sempli-
fico asserendo che in linea generale è assimilabile a quanto san-
cito dalla vecchia TARES, con aliquote ed esenzioni che troverete 
indicate a Settembre.
TASI: novità 2014! Di cosa si tratta? L’acronimo indica Tassa sui 
Servizi Indivisibili, e riguarda i servizi rivolti alla comunità come 

asfaltatura delle strade o illuminazione pubblica. La grande novità 
della TASI è che il soggetto passivo non è solo il proprietario 
a qualsiasi titolo di fabbricati, ivi compresa l’abitazione principa-
le, le aree scoperte e le aree edificabili, a qualsiasi uso adibiti, ma 
anche l’affittuario. L’occupante però verserà solo una parte 
del totale secondo quanto stabilito dal Comune nel regolamento 
della TASI. Anche in questo caso aliquote ed esenzioni li troverete 
indicate a Settembre.
Prima di concludere l’articolo mi permetto di scomodare  Bob 
Kennedy e lasciare un breve stralcio di un suo famoso discorso 
riguardo il PIL, per dare un perché al fatto di non avere elencato 
valori o percentuali.
“Il PIL non tiene conto della salute delle nostre famiglie, della 
qualità della loro educazione o della gioia dei loro momenti di 
svago. Non comprende la bellezza della nostra poesia o la solidità 
dei valori familiari, l’intelligenza del nostro dibattere o l’onestà 
dei nostri pubblici dipendenti. Non tiene conto né della giustizia 
nei nostri tribunali, né dell’equità nei rapporti fra di noi.
Il PIL non misura né la nostra arguzia né il nostro coraggio, né la 
nostra saggezza né la nostra conoscenza, né la nostra compassio-
ne né la devozione al nostro paese. Misura tutto, in breve, eccetto 
ciò che rende la vita veramente degna di essere vissuta.”
Concludo con i ringraziamenti agli uffici che in questi primi mesi 
hanno avuto pazienza e disponibilità e contraddicendo in parte a 
quanto fin’ora detto, un particolare ringraziamento va all’ufficio 
Ragioneria guidato dalla preziosa Rag. Stroppa Loredana, perché 
è vero che i numeri non dicono tutto ma devono comunque “tor-
nare”. 
Ringrazio anche chi in questi ultimi anni ha gestito il bilancio at-
traverso dei veri e propri stravolgimenti in fatto di normative, di 
tassazione locale e dei trasferimenti statali, facendo in modo da 
non incidere sulla gestione e sulla qualità di tutti i servizi erogati 
dal Comune. Grazie Roberto.

Vicesindaco – Assessore al Bilancio
Giancarlo Piatti

Il nostro bilancio

TRIBUTI E BILANCIO

ViceSindaco

Assessore al Bilancio

GIANCARLO
PIATTI
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SERVIZI SOCIALI

E’ iniziato un nuovo mandato il mio primo incarico ha rappre-
sentato per me un’ esperienza importante e stimolante che mi 
ha dato tanto in termini di rapporti umani e sociali: ho potuto 
vivere il territorio da vicino, conoscerlo meglio, imparare dalle 
persone che ho incontrato, ho avuto modo di accrescere le mie 
competenze, di confrontarmi giorno per giorno con le necessità 
e le esigenze dei cittadini che spesso, richiedevano valutazioni e 
decisioni delicate. 

Riparto con nuovo entusiasmo  impegnandomi nuovamente  a la-
vorare per il nostro territorio in un settore particolare come quello 
dei servizi sociali, che richiede sempre più attenzione, riflessio-
ne e strategie mirate, cercando di fare del mio meglio per essere 
all’altezza della fiducia che la cittadinanza ha voluto rinnovarmi  
alle ultime elezioni, per la quale sento il dovere di continuare ad 
assumermi questo impegno con serietà e consapevolezza. Grazie 
di cuore a tutti.
Iniziamo quindi una nuova avventura insieme, per continuare a 
migliorare la qualità della vita del nostro Paese, ecco i primi in-
terventi:

NUOVO SERVIZIO INFERMIERISTICO COMUNALE 
Dal 21 luglio presso il centro sociale per la terza età, ”Suor Da-
nielangela Sorti” posto in via San Bernardino 11 è attivo il nuovo 
servizio infermieristico comunale in convenzione con la coopera-
tiva Euronursing.
Le prestazioni sono erogate gratuitamente (ad esclusione del pre-
lievo del sangue come indicato nel volantino sotto riportato) ai 
cittadini residenti a Lallio.
Il nuovo progetto avviato, che vede la presenza di una infermiera 
professionale, Sig.ra Alice Del Pizzo, si integra con l’offerta di ser-
vizi già presente sul nostro territorio a favore della cittadinanza.

A pochi giorni dall’avvio, l’ambulatorio ha già accolto un buon 
numero di accessi, a tal proposito, vi diamo qualche dato nella 
pagina successiva.

BENESSERE NEL PARCO
Il Parco dei Gelsi ha ospitato nei mercoledì del mese di luglio, il 
progetto “Benessere al  parco” – lezioni di ginnastica posturale 
cinese.

L’iniziativa a cura dell’A.S.Dil. Gruppo Studi Wushu, tenuta dall’I-
struttore Federale Fabrizio Archetti e patrocinata dal comune di 
Lallio, ha riscosso un buon consenso da parte dei cittadini che 
hanno avuto l’occasione di conoscere un nuovo e affascinante 
modo di vivere l’attività all’aria aperta e di dedicarsi al proprio 
benessere in un clima piacevole e sereno.

Ricordiamo inoltre che sono attivi i Gruppi di Cammino del 
Comune di Lallio, gratuiti per la cittadinanza, nei seguenti 

giorni e orari:
- martedì e sabato ore 8.30 con partenza da Via San Bernardino 
11 (nei pressi della casetta dell’acqua). 
Per il gruppo del martedì chiedere del Sig. Pietra Lidio; per il grup-
po del sabato chiedere della Sig.ra Frisoli Paola.
Info servizi sociali comunali: 035/2059031.

In data 7-8-9 Giugno 2014 è partito il progetto SERMIG (servizio 
missionario giovani) che ha permesso a 7 adolescenti residenti 
nel nostro paese di vivere una nuova esperienza formativa presso 
l’Arsenale della Pace di Torino.
Il progetto è stato promosso dalla Parrocchia, condiviso dall’Am-
ministrazione Comunale e dal C.A.G. (centro di aggregazione 
giovanile) quale esperienza di rilevante valore  formativo, educa-
tivo e sociale  per tutti i giovani della nostra comunità che hanno 
potuto cogliere l’importanza del bene comune, della solidarietà e 
della condivisione.
L’Amministrazione Comunale, a sostegno di questa iniziativa che 
auspichiamo possa crescere nel tempo e coinvolgere un nume-
ro sempre maggiore di giovani, ha erogato un contributo di 500 
euro a copertura del soggiorno per i partecipanti (7 ragazzi + 3 
accompagnatori).
Ringraziamo tutti coloro che hanno lavorato e collaborato alla 
buona riuscita di questa nuova opportunità  di formazione civile e 
umana, offerta ai nostri ragazzi.

Dal mese di settembre è attivo a Lallio, un nuovo servizio per 
l’infanzia denominato Tagesmutter.
Il progetto gestito dalla cooperativa SenzaPensieri, in collabora-
zione con l’Associazione Nazionale Tagesmutter, è patrocinato dal 
comune di Lallio – Assessorato ai Servizi sociali, dal Consiglio  dei 
Sindaci di Bergamo e dal Comune di Bergamo e andrà ad inte-
grarsi con l’offerta dei servizi già esistenti collaborando con le va-
rie realtà locali e ampliando così la rete di supporto alle famiglie 
e la promozione di iniziative educative. 
•	 Si rivolge alle famiglie con bambini e ragazzi di età compresa 

fra 0 e 13 anni con orari e giorni flessibili.
•	 Si svolge in un ambiente familiare, domestico che risponde ai 

requisiti di sicurezza e igiene.
•	 Si avvale di un coordinamento pedagogico – educativo.

Per maggiori informazioni relative al prossimo nuovo servizio, ri-
volgersi a:
Cooperativa sociale SenzaPensieri – Via Mazzini, 4 Albino – tel. 
035 773222

Prossimamente: avvio dell’attività del centro sociale per la terza 
età, serate dedicate a tematiche sociali ed altro ancora... 

Assessore ai Servizi Sociali
Manuela Cividini

Report Servizi Sociali

Assessore

ai Servizi Sociali

MANUELA CIVIDINI
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SERVIZIO INFERMIERISTICO COMUNALE

Assessore

ai Servizi Sociali

MANUELA CIVIDINI
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CULTURA E ISTRUZIONE

Eventi svolti
e iniziative future….

Assessore
alla Cultura

e Istruzione

SARA PERUZZINI

Dopo il primo mandato, ricco di soddisfazioni e importanti tra-
guardi raggiunti, la lista civica “Lallio e Poi” è stata riconfermata 
grazie al sostegno e all’appoggio di gran parte dei cittadini lal-
liesi.
E’ per me un onore, oltre che una grande emozione, iniziare que-
sta nuova avventura che mi vedrà impegnata nei campi della cul-
tura e dell’istruzione.
Ringrazio di cuore tutti i cittadini che con il loro voto hanno dimo-
strato di avere fiducia in me e sono pronta ad affrontare questo 
importante incarico con  massimo impegno ed estrema  serietà.
Noi della lista “Lallio e Poi” riteniamo che la cultura sia strumento 
fondamentale per la formazione dei cittadini e per la promozione 
dei valori di educazione, integrazione e riconoscimento del capi-
tale umano che a Lallio rappresenta una vera e propria risorsa.
Lavorare per la comunità, ma soprattutto  lavorare con la comu-
nità, costituisce un fattore decisivo di crescita sociale.
L’offerta culturale che intendiamo portare avanti, infatti, si inse-
rirà nel tessuto delle realtà già operanti all’interno del paese.
Io stessa provengo da una realtà associativa e pertanto conosco il 
valore aggiunto che ogni gruppo può portare nella collaborazione 
con gli enti locali.
E’ nostra intenzione mantenere sempre viva la comunicazione 
con ogni associazione operante all’interno della comunità, affin-
ché i cittadini possano fruire di un programma di qualità e che sia 
a loro congeniale.
L’offerta culturale degli ultimi anni è sempre stata ricca e varia, 
sia in relazione alle numerose iniziative promosse sia in relazione 
alle strutture create.
Intendiamo continuare su questa strada. Promuovere iniziative 
culturali significa offrire concrete possibilità di crescita anche 
economica del territorio e allo stesso tempo favorire i rapporti tra 
gli individui, semplificare la coesione sociale e il coinvolgimento 
dei cittadini sia fruitori sia creatori di eventi.

Quest’anno l’estate lalliese si è aperta con il primo dei quattro 
spettacoli previsti nel calendario di “Spettacolallio 2014”, rasse-
gna ormai diventata una piacevole e coinvolgente consuetudine 
che si svolge da sempre nella splendida cornice del Parco dei Gel-
si. Anche se quest’anno a causa del maltempo è stata spostata il 
più delle volte in auditorium.
La rassegna ha preso il via giovedì 19 giugno con uno spettacolo 
dialettale a cura della compagnia “I Contadini Canterini di Po-
gnano”, che ci ha intrattenuto con divertenti storie di vita berga-
masca e sketch umoristici.
Il 26 giugno ci siamo emozionati e immersi nella biografia reci-
tata e cantata di Edith Piaf, con la bravissima cantante e attrice 
Laura Vignes.
E’ stata poi la volta del dopocena con delitto, a cura della com-
pagnia teatrale  “Lavori in Corso” che ha messo in scena “Giallo 
Donizettiano”. Durante la rappresentazione gli spettatori sono 
stati chiamati a risolvere un misterioso e intrigato delitto che 
aveva come indagatore d’eccellenza addirittura il noto musicista 
bergamasco Gaetano Donizetti.
La rassegna ha visto il suo epilogo con una serata di cabaret, 
che ha divertito e al tempo stesso fatto riflettere sul tema delle 
piccole grandi ossessioni femminili. L’ opera presentata da Da-
niela Pina e Rossana Sisana, dal titolo “Obsession” è stato l’atto 
conclusivo di un’organizzazione che intendiamo riproporre ed 
eventualmente arricchire di nuovi contenuti.
Un altro appuntamento offerto dall’amministrazione è stato quel-
lo di venerdì 25 luglio, in occasione della Festa d’Estate del Grup-
po Alpini Lallio.
Al Parco dei Gelsi l’Associazione di Promozione del Folk, “Vian-
danze” di Nembro, ci ha offerto un coinvolgente dj set  dedicato 
alle danze popolari internazionali, al quale hanno partecipato 
numerose persone di tutte le età.
Questo quanto fin qui fatto. 
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Tanti sono i nostri progetti e le nostre idee che realizzeremo nel 
corso di questo mandato. 
Ad ottobre è partita la rassegna teatrale “A teatro con Mamma e 
Papà” in tre domeniche.
Riprenderà l’iniziativa “Arte in Comune”, con esposizioni e istalla-
zioni artistiche nell’atrio del comune.
Per quanto riguarda invece la Pubblica Istruzione ci impegneremo 
a sostenere il dialogo con le scuole e a condividerne l’importan-
tissima e fondamentale finalità educativa, certi che la collabora-
zione sia l’unica strada possibile per sostenere attivamente la cre-
scita sociale e civile dei nostri ragazzi, futuri cittadini consapevoli 
e responsabili.
A tal proposito ricordo che a ottobre è stato da noi approvato il 

Piano Diritto allo Studio che prevede un importante impegno di 
risorse finalizzato ad offrire ai nostri studenti una scuola di qualità 
e un percorso ricco di nuove esperienze formative.
Ci tengo inoltre a dare personalmente e a nome di tutta l’Ammini-
strazione Comunale, il benvenuto alla nuova Dirigente Scolastica, 
la Professoressa Armanda Ferrarini, augurandole un buon lavoro 
ed offrendole la nostra più completa disponibilità per un duraturo 
e proficuo dialogo.
Ringrazio ancora tutti coloro che mi hanno offerto l’opportunità 
di lavorare e di impegnarmi per il bene della nostra comunità. 

Assessore alla Cultura e Istruzione
Sara Peruzzini

Assessore con delega
alla Cultura

e Istruzione

SARA PERUZZINICULTURA E ISTRUZIONE

Inaugurazione Centro Sociale per la terza età

Saggio Libera Musica del 29.05.2014
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Consigliere  delegato
allo Sport

e Tempo Libero

PIERMARIO BERTOLA SPORT E TEMPO LIBERO

Pronti, partenza, via!
Tutti sanno quanto sia importante stare bene e muoversi tenendo 
allenato il proprio corpo: “Mens sana in corpore sano”, ovvero 
“Mente sana in un corpo sano”, come diceva il poeta latino Gio-
venale. La pratica sportiva è ormai diventata un momento presen-
te nella vita quotidiana di tutti noi. C’è chi fa sport per tenersi in 
forma, per divertimento e socializzare, e c’è chi invece ne fa una 
questione un po’ più seria e impegnativa praticandolo a livello 
agonistico. Ci si trova insieme per fare della semplice ginnastica 
condividendo un momento di relax. Oppure, pensando alle as-
sociazioni sportive presenti sul nostro territorio, si costruisce un 
progetto più organico e strutturato per raggiungere un obiettivo 
ambizioso insieme ai nostri ragazzi. 

Lallio è diventato un punto di riferimento per molti sport e per 
molte famiglie che vogliono praticare sport, dai più piccoli fino 
agli adulti; lo sport è per tutti. La palestra (che verrà integrata con 
la realizzazione di un magazzino esterno), il centro polifunzionale 
e i campi sportivi sono i luoghi principali dove si svolgono gli al-

lenamenti e le gare dei campionati. Volley, calcio, karate, danza, 
ginnastica sfruttano al massimo le risorse disponibili e la doman-
da è sempre maggiore. 

Sarebbe bello potenziare i nostri impianti aumentando gli spa-
zi per le associazioni sportive, ma in questo momento partico-
larmente avaro di disponibilità finanziarie è difficile pianificare 
interventi in tal senso. Ciò nonostante, come amministrazione 
comunale saremo attenti nella ricerca di nuove risorse e continue-
remo il lavoro di mantenimento e miglioramento delle strutture 
esistenti. 

Colgo l’occasione per salutare gli addetti ai lavori (dirigenti, al-
lenatori, atleti) e augurare un “in bocca al lupo” a tutti per la 
nuova stagione.

Consigliere delegato allo Sport e Tempo Libero
Pier Mario Bertola
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Consigliere delegato
all’Ambiente

MAURO PALA

A maggio le elezioni hanno confermato la lista Lallio e Poi, ma 
ci sono stati alcuni cambiamenti nella Giunta di cui facevo parte.
Impegni di carattere professionale e personale mi impediscono di 
dare quella continuità e quella presenza costante che il ruolo di 
Assessore e membro di Giunta richiede; questo non significa però 
che smetterò di dare il mio contributo al settore dell’Ambiente, 
per il quale, come Consigliere Comunale, ho la delega. L’operato 
dell’Amministrazione Comunale per i prossimi 5 anni sarà quindi 
caratterizzato, anche per il settore della gestione dell’ambiente, 
dalla continuità con quanto portato avanti finora.

La recente realizzazione della Casa dell’Acqua sta funzionando 
molto bene; non sono ancora disponibili i dati ufficiali, ma dalle 
code che spesso si formano dovrebbero essere di qualche miglia-
ia di litri. Tenendo conto che quest’acqua sarebbe entrata nella 
abitazioni con bottiglie di plastica (1,5 litri di acqua = 35 g circa 
di plastica PET), da maggio ad oggi NON sono stati acquistati, e 
quindi smaltiti come rifiuti, alcuni quintali di plastica! La Natura 
ringrazia.  

Per quanto riguarda le zanzare, il meteo ci ha impedito di ese-
guire i trattamenti adulticidi; spruzzare le sostanze in presenza 
di pioggia rende infatti il trattamento inutile, perché l’acqua le ri-
muoverebbe. E’ dai primi di giugno che l’Ufficio Tecnico è in attesa 
di due giorni consecutivi di sole, invano. Questo ha però portato, 
in alcuni giorni ed in alcune aree, alla presenza molesta di zan-
zare. Le azioni da attuare sono quelle di prevenzione che da anni 
vengono ricordate (evitare la formazione di ristagni d’acqua, per 
esempio nei sottovasi).

Consigliere delegato all’Ambiente
Mauro Pala

AMBIENTE

Ripartiamo
da quanto fatto
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FANGO, PA’ E STRINU’
La festa d’estate è appena finita. Negli occhi e nel cuore conser-
viamo l’affetto l’amicizia e la stima che tutte le persone che ci 
hanno fatto visita ci hanno regalato.
Purtroppo non è per tutti così, voci da bar, pettegolezzi da par-
cheggio e falsi proclami continuano dal mese di maggio a gettare 
fango sulla nostra associazione.
Come tutte quelle presenti sul territorio, è nata con la sincera 
intenzione di rendersi disponibile a risolvere problematiche che 
purtroppo vengono a crearsi sul “NOSTRO” territorio Comunale.
Ogni Associazione possiede un ambito di intervento il nostro con-
siste nell’essere presenti in caso di urgenze di carattere ambien-
tale o di ordine pubblico.
Sinceramente non si comprende questo accanimento da parte 
di pochi cittadini contro il nostro Gruppo che non ha mai agito 
con l’intenzione di intralciare o a discapito di altri, bensì con la 
speranza di compiere degli atti che possano servire a tutta la cit-
tadinanza.
Per quanto riguarda invece l’ormai stucchevole questione della 
realizzazione della nostra nuova sede, vogliamo una volta per tut-
te chiarire la questione.
La scelta della posizione è dovuta dal fatto che si è convinti che 
in un Parco come quello dei Gelsi la presenza della sede Alpini, 

oltre ad essere un motivo di orgoglio, possa essere un segnale di 
sicurezza per i cittadini. Molte altre realtà della Provincia hanno 
fatto la stessa scelta, in quanto sono innumerevoli i casi in cui le 
varie Amministrazioni hanno concesso la costruzione delle sedi 
Alpine all’interno dei parchi comunali.
Per quanto riguarda il costo, non riesco a capire perché si dica che 
l’amministrazione ci stia pagando la realizzazione della sede. A 
parte una sovvenzione Comunale una-tantum di € 15.000 ottenu-
ta all’inizio dei lavori, l’intero costo della realizzazione è a carico 
nostro. La ragione della sovvenzione nasce dal fatto che sorgendo 
su terreno Comunale si è stipulata una Convenzione nella quale 
si dichiara che dopo 60 anni la stessa diventerà proprietà Comu-
nale, ribadendo che i restanti 200 e passa mila Euro per la realiz-
zazione usciranno dalle casse del Gruppo tramite le nostre feste 
alpine e/o in parte dagli eventuali sponsors.
Questa è la sola verità e tutte le voci che circolano per il paese, 
probabilmente sono state create ad arte per cercare di desta-
bilizzare un Associazione che in poco più di 3 anni è riuscita a 
consolidarsi ed a farsi volersi voler bene dalla maggioranza della 
Cittadinanza.

Un saluto alpino.

ASSOCIAZIONI

Gruppo Alpini Lallio
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A.S.D. Lallio Calcio
UN CAMP … DA CAMPIONI!!!
Piccoli campioni crescono …. e si divertono! 
Presso il Centro Sportivo Comunale di Lallio, si è tenuto quest’ 
anno il primo campus estivo organizzato dall’ A.S.D. Lallio Calcio.
Il Camp ha visto protagonisti 74 piccoli calciatori di Lallio e din-
torni, bambini dai sei ai dodici anni, che hanno trascorso le loro 
giornate, dal 16 al 21 giugno, presso la struttura di via Deledda, 
all’ insegna del loro sport preferito.
Ad accompagnarli in questa nuova ed entusiasmante avventura 
4 giovani giocatori, figli del nostro paese. Ragazzi che hanno ini-
ziato non molto tempo fa a tirare i primi calci ad un pallone pro-
prio qui, nel nostro campetto, e che oggi militano con successo 
in squadre professionistiche: Davide Agazzi, Leo Di Ceglie, Fabio 
Gavazzi e Massimo Gotti.
Ad aiutarli e supportarli, alcuni degli allenatori che seguono 
i bambini durante l’ anno, i dirigenti, il responsabile tecnico di 
Base, Sig. Mauro Zucchinali, Riva Elio, allenatore 1^ squadra e 
preparatore dei portieri  e, ovviamente, tutta l’ organizzazione, 
agli aiuto istruttori e i volontari della società A.S.D. Lallio Calcio. 
Il nostro più sentito ringraziamento va a: Abdul, Danilo, Dona-
to, Evaristo, Giada, Mirko, Giuliana, Luca, Cici, Enrico, Francesco, 
Gianni, oltre che  Giani Lussana e Paolo…(spero di non aver di-
menticato nessuno)…
Tutti, a titolo gratuito, con grande passione e professionalità, 
hanno offerto il loro contributo affinché il camp si svolgesse al 
meglio.
E così è stato!
I bambini,  accolti fin dalle 9.00 di mattina, dopo un primo mo-
mento dedicato alla gestione dei gruppi, iniziavano il primo alle-
namento della giornata. 
Quattro postazioni con quattro diverse tematiche. Cinque squadre 
costituite in base all’ età. Spagna, Brasile, Argentina, Germania e 
I Pirati (i portieri). 
L’ allenamento era interrotto alle 12.00 per consentire ai picco-
li sportivi di consumare tutti insieme un ottimo e abbondante 

pranzo. Poi fino alle 15.30 relax e attività ludico- ricreative (ping- 
pong, calcetto, quizzone).
Poi l’ allenamento pomeridiano, che terminava alle 17. 30. E pri-
ma di tornare a casa, stanchi ma felici, una gustosa merenda a 
base di frutta fresca, pizzette e panini.
Il camp si è concluso sabato 21 giugno con una esibizione dei 
ragazzi che hanno messo in pratica gli insegnamenti e le tecniche 
di gioco apprese durante la settimana e con la cena finale insieme 
alle famiglie.
Abbiamo vissuto una settimana ricca di emozioni che ha lasciato 
in noi e nei ragazzi un bellissimo ricordo. E’ stato un bel momen-
to di crescita sportiva e umana. I calciatori professionisti hanno 
saputo con estrema semplicità coinvolgere e affascinare tutti i 
partecipanti, regalando loro l’ emozione di sentirsi sempre pro-
tagonisti.
I risultati sono stati estremamente soddisfacenti. L’ organizzazio-
ne precisa e puntuale. I bambini sono stati sempre seguiti in ogni 
fase sportiva e ricreativa. 
Il largo consenso e la positività dei riscontri avuti, ci daranno sicu-
ramente modo di riproporre l’ esperienza anche il prossimo anno.
Ci teniamo anche a ringraziare i nostri sponsor, Defendi Abbiglia-
mento Dalmine, Ferramenta Bonacina di Treviolo  e BCC di Sori-
sole e Lepreno, grazie ai quali i bambini hanno potuto avere in 
dotazione uno zaino nuovo, completo di due cambi completi da 
allenamento, un completino di rappresentanza,   un k-way, due 
t-shirt per il pranzo e il tempo libero e il cappellino.
Un grazie anche al gruppo mamme che spontaneamente si sono 
offerte per aiutarci nei momenti della distribuzione pasti e me-
rende.
Vi aspettiamo il prossimo anno per la seconda edizione del nostro 
Lallio Camp 2015!

IL PRESIDENTE
Luigi Brembilla

L’ amministrazione comunale, riconoscendo la valenza socio edu-
cativa, aggregativa e culturale del CRE organizzato dalla Parroc-
chia,  ha erogato  un contributo di 11 mila euro a sostegno prio-
ritariamente delle spese per l’incarico degli assistenti educatori, 
professionali al fine di permettere una ampia partecipazione dei 
bambini con disabilità, alle attività del CRE.
Un ringraziamento a Don Fabio, agli organizzatori, agli animatori 
e a tutti coloro che hanno lavorato con passione, dedizione e im-
pegno  a questo progetto.

CRE 2014
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Karate Lallio

MOSTRA PRESEPI
L’ associazione Auser di Lallio ed il Gruppo Banca del Tempo, con il 
patrocinio del Comune di Lallio-Assessorato alla Cultura, organiz-
zano anche quest’ anno una mostra di presepi aperta ai residenti. 
Se sei interessato ad esporre il presepio da te realizzato chiedi la 
scheda di adesione, oppure informazioni in merito presso Ufficio 
Protocollo in Comune oppure alla Biblioteca Comunale.

Le adesioni si riceveranno entro e non oltre il 
31/10/2014

A settembre sono iniziati i CORSI 
per bambini e bambine...
all’insegna di: crescita personale, disciplina, sport, attività fisica, 
divertimento, gioco.

...e per ragazzi/e ed adulti
all’insegna di: difesa personale, movimento, benessere fisico, 
autocontrollo, autostima.

LALLIO
martedì-giovedì 18.00-20.00 
palestra scuole medie v. XXIV Maggio

LEVATE
mercoledì-venerdì 18.00-19.00 
palestra scuole elementari v. IV Novembre

STEZZANO
lunedì-mercoledì 19.30-20.30 
palestra scuole elementari Don Minzoni v.  Paglia

con una sola iscrizione puoi allenarti tutti i giorni!!
e-mail : mazzudie@alice.it

AUSER
Festeggiamenti per il decennale dell’Auser
Come è ormai di conoscenza comune, il 16 giugno scorso, ci sia-
mo trasferiti nella nostra nuova sede, presso il  Centro Anziani. 
E’ anche questo avvenimento, un motivo in più che ci spinge a 
festeggiare i nostri primi dieci anni di attività.
E’ infatti dal 2004 che siamo al servizio delle persone di Lallio, 
che necessitano di un trasporto. Da allora al prossimo fine anno, 
avremo fatto più di 10.500 viaggi. Sono davvero tanti e c’è da 
esserne orgogliosi.
A settembre, per ricordare questo nostro anniversario, abbiamo 
distribuito in tutte le case un programma dettagliato dei festeg-
giamenti. Ma ecco in breve quello che è avvenuto:
Sabato 18 ottobre
Alle ore 20,30 presso l’Auditorium, si è tenuto lo spettacolo del 
gruppo folkloristico “I Gioppini” con canti e balli della tradizione 
bergamasca.
Domenica 19 ottobre
Dopo la Santa Messa delle 10,30, sul sagrato della Chiesa, bene-
dizione dei nostri automezzi. Di seguito il corteo, accompagnato 
dalla Banda, fino alla nostra sede, dove è stata scoperta una targa 
in ricordo della sig.ra Anna Maria Pasinetti, già nostro 

Presidente  
Auser Lallio

ASSOCIAZIONE 
“LIBERA MUSICA”
ORGANIZZA CORSI DI MUSICA ANNO 2014/2015

rivolti a tutti coloro che si vogliono avvicinare alla musica 
con la conoscenza e la pratica.

Pianoforte Sax e Clarinetto
Chitarra classica Flauto  traverso
Chitarra elettrica Tromba
Chitarra basso elettrica Violino
Percussioni Arte Campanaria
Canto corale Teoria musicale
Canto individuale Gruppo strumentale di musica  classica
Organo Gruppo strumentale di musica moderna

Verranno attivati corsi di qualsiasi altro strumento, in presenza 
di richieste.

Apertura iscrizioni presso Polo Musicale (scuole medie di Lallio) 
Via XXIV Maggio n. 2,  nei giorni:  15 e 17 settembre 2014
dalle ore 15,00 alle ore 18,00 
Per ulteriori informazioni contattare i seguenti numeri telefonici: 
035 692120 – 035 693297 - 
Oppure scrivere a : info.liberamusica@gmail.com  
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In data 09 giugno 2014 si è insediato il nuovo 
Consiglio Comunale con l’elezione di due con-

siglieri della nostra lista civica: Midali Fabio e Marziali Giorgio. 
Durante i prossimi 5 anni cercheremo di portare avanti quanto 
proposto nel nostro progamma elettorale attraverso la presenta-
zione di mozioni/interrogazioni oppure proponendo emendamen-
ti alle proposte dell’amministrazione comunale.

Riepiloghiamoo brevemente alcune delle nostre idee:
Nomina di un rappresentante di quartiere con possibilità di inter-
venire ai consigli comunali;
Alcuni parchi comunali verranno dotati di un’area per la  libera 
circolazione dei cani: in ognuna ci sarà una fontanella ed una 
parte coperta per il riparo in caso di pioggia e raccoglitori dedicati 
per deiezioni canine;
Verrà attivato il servizio di car pooling, ossia la condivisione della 
macchina tra privati che fanno uno stesso percorso. Attraverso il 
sito  internet comunale faremo incontrare domanda ed offerta per 
fare insieme il tragitto da casa al posto di lavoro/studio, riducen-
do il traffico con vantaggi sia in termini ambientali che economici;
Per gli anziani più volenterosi distribuiremo piccoli lotti di terreno 
comunale per la coltivazione di orti sociali;
Per venire incontro alle esigenze economiche delle famiglie degli 
alunni frequentati la scuola secondaria di primo grado (media), 

il comune, in accordo con l’istituto comprensivo, cercherà di rag-
giungere un accordo per l’acquisto dei libri di testo da fornire in 
comodato d’uso gratuito, e verrà incentivato l’utilizzo di apparec-
chiature tecnologiche, come ad esempio i tablet; 
Studio e realizzazione di un’assicurazione collettiva contro furti, 
scippi e rapine;
I tributi comunali verranno calcolati e recapitati al domicilio del 
cittadino; nessun contribuente dovrà fare calcoli o recarsi presso 
gli uffici comunali;
Per agevolare il versamento dei tributi da parte dei cittadini, ver-
ranno concesse rateazioni a semplice richiesta e senza produzio-
ne di documentazione da parte dell’utente;
Ci attiveremo per istituire i Gruppi d’Acquisto Solidale (GAS o 
GAF) per aumentare il potere di acquisto delle famiglie, fornendo 
supporto logistico e locali per lo svolgimento delle attività di stoc-
caggio e distribuzione degli alimenti;

Con il nuovo mandato verrà rivisto anche il nostro sito internet 
(www.ideaperlallio.it).

Gruppo Consiliare “un’idea per Lallio”
Consiglieri Comunali Midali Fabio Marziali Giorgio

UN’IDEA PER LALLIO

Un grazie a quel manipolo di cittadini, arditi e 
temerari,  che non si sono adeguati o appiattiti 

allo “status quo” e che dopo aver  letto e analizzato i nostro 
programma ci hanno votato.
Un grazie a coloro che ci hanno dato fiducia, che non si sono 
fidati del “ sentito dire “ o degli annunci generati ad arte, o che 
non  hanno salvaguardato la propria sfera di interesse,  ma che 
hanno letto le nostre proposte, dedicando una parte del  proprio 
tempo al loro futuro,  guardando “ oltre la siepe” e  pensando 
che questa comunità è composta da molte persone con bisogni/
problematiche più importanti delle proprie.
Prendiamo atto che ancora oggi, a Lallio, Vi sono cittadini che 
hanno un’etica, riferita sia alla vita pubblica che in di quella pri-
vata.
Spiace comunicare ai cittadini che tutto quanto Vi abbiamo por-
tato a conoscenza, ovvero fatti, situazioni e numeri si bilancio, 
siano VERI. Sono stati estratti da documenti del comune, da ri-
ferimenti normativi e da comunicazioni di enti portati alla Vostra 
conoscenza in copia.
VERO, il nostro ex vice-sindaco (CAIRO ROBERTO) ha svolto nel 
2013 attività non autorizzate quale dipendente pubblico, come 
da comunicazione del Comune di Stezzano; ci sarebbe piaciuto 
chiedere se questo è stato uno dei motivi che lo hanno indotto 

a dimettersi.
VERO,  l’avanzo di amministrazione 2013 è stato pari a 502.000 
euro,  contro i 300.000 del 2012, dopo che abbiamo dovuto paga-
re IMU, MINI-IMU e TARES  per importi assai più salati rispetto al 
2012. Il risultato di gestione tratto dalla relazione di fine mandato 
era pari a 603.000 euro.
VERO,  la pressione tributaria per abitante è passata da 366,79 
euro, del 2010, a 617,08 euro del 2013, ovvero +68,24%.
In occasione della prima seduta, abbiamo avvertito una insolita 
intransigenza da parte del nostro Sindaco, nei nostri confronti. 
Ci preme evidenziare che non prendiamo lezione da Lui relativa-
mente a correttezza, rispetto ed educazione. Avremmo gradito, 
che ci avesse intrattenuto sulla riduzione delle tasse comunali; 
sulle nuove iniziative per fronteggiare l’attuale gravosa situazio-
ne economica/sociale; sui progetti a lungo termine da avviare per 
fronteggiare le prospettiche necessità abitative. Il nostro impegno 
sarà quello di analizzare i provvedimenti e se sarà il caso propor-
re emendamenti, sperando che non vi sia quella preclusione che 
abbiamo già “assaggiato”. Chiunque volesse segnalarci problemi 
e/o situazioni anomale, assicurando riservatezza, Vi preghiamo 
scrivere a: unpaeseincomune.lai.lallio@gmail.com.

GRUPPO CONSILIARE
UN PAESE IN COMUNE LAI-LALLIO LISTA CIVICA 

Consiglieri Comunali Lodovici Giacomo Pisoni Benedetto

UN PAESE IN COMUNE
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RISPOSTA DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE

Non intendiamo assolutamente commentare il cappello 
dell’articolo pubblicato dai Consiglieri Giacomo Lodovici e 
Benedetto Pisoni; infatti le risposte alle loro domande ed 
alle considerazioni espresse sono state ampiamente date 
dall’esito elettorale. I Cittadini di Lallio sanno riconoscere la 
politica corretta e di questo siamo consapevoli e fieri. 
Per dovere di cronaca e per completezza di informazioni, 
precisiamo che il Sig. Roberto Cairo Roberto ha rassegnato 
le dimissioni esclusivamente per motivi personali,  come si 
evince da comunicazione dello stesso consegnata al proto-
collo.
Per quanto riguarda il risultato di gestione tratto dalla re-
lazione di fine mandato di € 603.000,00, trattasi di Avanzo 
presunto derivante dagli stanziamenti definitivi 2013 e non 
da importi accertati e impegnati dell’anno 2013, determina-
ti in sede di Rendiconto dell’esercizio finanziario 2013. Que-
sto dato non tiene conto del riaccertamento dei residui atti-
vi e passivi, avvenuto successivamente con Determinazione 
N. 95/23.05.2014 del Responsabile del Settore Economi-
co-Finanziario. In merito all’elencazione dei numeri relativi 
all’avanzo di amministrazione, si fa presente che l’avanzo di 
amministrazione gestione competenza 2013 è stato pari a € 
234.000,00, valore che, diminuito del riaccertamento dei re-
sidui anno 2012 e precedenti, si è attestato a € 202.000,00. 
L’avanzo di amministrazione 2012, non applicato nel 2013 
per rispetto del Patto di stabilità, è stato pari a € 300.000,00 
pertanto l’avanzo di amministrazione al 31.12.2013 è stato 
pari a € 502.000,00.
Questi sono i dati reali, e queste sono le spiegazioni cor-
rette. Di fatto questo avanzo di amministrazione per noi è 
intoccabile, stante il rispetto del “patto di stabilità”. Si fa 
presente che nel 2013 abbiamo prudenzialmente evitato il 
rispetto del patto alla virgola, nelle more della ridetermina-
zione del Fondo di solidarietà comunale 2013 da parte dello 
Stato, avvenuta di fatto nel 2014 e recepita con Decreto del 
Ministero dell’Interno in data 24.06.2014.

Per quanto riguarda infine la pressione tributaria, teniamo 
a precisare che essa rappresenta semplicemente un indi-
catore obbligatorio ma che non rispecchia in assoluto una 

analisi reale. Per far meglio comprendere questo aspetto 
ricorriamo all’Enciclopedia Treccani, secondo la quale “L’in-
dice di p.t. dovrebbe rappresentare un indicatore di sacrifi-
cio determinato dalla rinuncia a risorse private in seguito al 
prelievo obbligatorio. Ciò è vero se non si considerano gli 
effetti delle spese finanziate con il prelievo, che possono 
aumentare l’utilità pubblica  e il benessere collettivo. Da qui 
i tentativi d’inserire negli indici anche gli effetti delle spe-
se. Bisognerebbe tener conto della distribuzione individuale 
dei benefici delle spese in beni e servizi pubblici a confronto 
con i sacrifici tributari, e calcolare il saldo. L’impossibilità 
pratica di effettuare calcoli così precisi di costi e benefici già 
di per sé limita notevolmente la portata degli indicatori”.
Auspichiamo che, in futuro, i Consiglieri Giacomo Lodovici 
e Benedetto Pisoni ed i componenti della loro lista orientino 
il loro lavoro verso un’opposizione propositiva e costruttiva, 
come il loro ruolo richiede, non improntata ad una sterile 
polemica o, peggio ancora, ad attacchi personali, che non 
portano alcun beneficio e sottraggono tempo e risorse  ad 
attività ben più nobili e utili al paese.  Nonostante la mole 
di lavoro al quale sono sottoposti gli uffici comunali per 
rispondere alle numerose interrogazioni del Consigliere 
Giacomo Lodovici, rassicuriamo i cittadini che comunque 
queste forme di politica non ci distrarranno dai nostri obiet-
tivi e dalle responsabilità che ci siamo assunti sia verso chi  
ci ha rinnovato fiducia che nei confronti di coloro che hanno 
fatto altre scelte, poiché continueremo a operare per il bene 
comune.

Gruppo Consiliare di Maggioranza
Lista Civica “Lallio e Poi”

Massimo Mastromattei, Stefano Lavè, Mauro Pala, Carlo 
Salone, Daniela Pala, Marzia Cugini, Roberto Cairo, 

Manuela Cividini, Massimo Colombi, Paolo Imperatore, 
Alessandro Marinaro, Giancarlo Piatti, Luciana Previtali, 

Claudio Marcioni, Franco Rapisarda, Arturo Mulazzani, 
Sara Peruzzini, Pier Mario Bertola, Nicola Peroni, Michele 

Artifoni, Luigi Cancellara

LALLIO E POI
Gruppo consiliare di maggioranza
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Nascita Sociale 06.04.2014

Notte Bianca
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IL DISTRETTO DEL COMMERCIO

Il Sito Internet e la App del Distretto sono “in linea”!
Le opportunità sotto  casa ora sono consultabili su smartphone, 
tablet e pc!
www.distretto525.it è il Sito nel quale trovare tutti i beni e i servizi 
del nostro territorio, le promozioni in corso  e se vuoi, con il tuo 
smartphone, è ancora più semplice! Basta scaricare la APP gratu-
ita “525 vie dello shopping” da APP Store e Google Play  oppure 
collegarsi alla pagina internet del nostro sito
www.distretto525.it/app

Questo è il Qr-code per collegarsi immediatamente alle pagine 
delle opportunità sotto casa!!!

Nel mese di agosto 2014 hanno visto la partenza  i canali di co-
municazione del nostro Distretto del Commercio, una vasta area 
commerciale quella rappresentata dai quattro comuni di Dalmine, 
Lallio, Osio Sopra e Treviolo.
Sul sito www.distretto525.it sono già molte le attività economi-
che che hanno presentato il proprio il profilo, i beni e servizi pro-
posti e le promozioni in corso!

Oltre 500.000 euro di finanziamenti per i com-
mercianti con il Distretto del Commercio
Negli ultimi 3 anni, grazie allo strumento del Distretto del Com-
mercio, costituito dalle Amministrazioni comunali di Dalmine, Lal-
lio, Osio Sopra e Treviolo, sono arrivati sul territorio di queste città 
più di mezzo milione di finanziamenti regionali a favore dei com-
mercianti che hanno presentato i progetti finanziabili e a favore di 
eventi e manifestazioni di animazione delle città.
Il Distretto del Commercio 525 è stato costituito nel 2010 dalle 4 
Amministrazioni Comunali (Dalmine, Lallio, Osio Sopra e Treviolo), 
dalle due Associazioni di categoria (ASCOM e Confesercenti), dal-
la Camera di Commercio di Bergamo e dalle Associazioni locali dei 
commercianti (OPEC e ACOS) e prende il nome dalla strada che li 
attraversa e li collega: la ex strada statale 525.  

il Distretto del Commercio 525 … 
in tasca !

Nel 2010, grazie alla partecipazione al 3° Bando regionale “Di-
stretti del Commercio per la competitività e l’innovazione del si-
stema distributivo nelle aree urbane della Lombardia” il Distretto 
525 ha ottenuto 390.360,00 euro di finanziamento per interventi 
(pubblici e privati) finalizzati a sostenere e rilanciare il commercio 
urbano e di prossimità e a valorizzare il territorio attraverso inter-
venti di promozione, sviluppo e innovazione. 
Nel 2011 il Distretto ha partecipato al Quarto Bando sui Distretti 
del Commercio ottenendo 50.000 euro di contributi a sostegno 
delle imprese private del settore commercio, turismo e servizi si-
tuate nel Distretto 525. 
Il forte ruolo delle Amministrazioni Comunali, che fin dall’ini-
zio hanno creduto nel progetto investendo nel Distretto risorse 
proprie e reinvestendo i contributi ricevuti con il Terzo Bando 
Regionale, è stato fondamentale per coinvolgere un numero si-
gnificativo di operatori commerciali e soprattutto per il buon fun-
zionamento del Distretto.
Per formare e sensibilizzare i suoi operatori il Distretto ha organiz-
zato,inoltre, una serie di interventi di formazione, in collaborazio-
ne con la Camera di Commercio, aventi la finalità di diffondere la 
cultura del Distretto e di coinvolgere gli operatori in una visione 
comune anche per quanto riguarda la gestione delle leve opera-
tive (promozione, merchandising e servizi) in ottica di Distretto. 
Infine nel 2013 il Distretto 525 ha partecipato al Bando regio-
nale “Distretti del commercio verso EXPO 2015: il quinto bando 
distretti del commercio per un percorso di accompagnamento e 
di promozione delle eccellenze e delle attrattività territoriali lom-
barde“ ottenendo 75.000,00 euro di contributi per nuove attività 
di promozione, sviluppo e innovazione a sostegno del commercio 
urbano e di prossimità e del territorio. 
Sia nella fase di start–up sia nella fase di sviluppo il Distretto si è 
attivato con iniziative a sostegno degli operatori e del territorio. 
Il Distretto, infatti:
•	 ha installato strumenti di comunicazione outdoor in zone 

strategiche del Distretto e lungo le principali arterie viabi-
listiche per sviluppare la notorietà del Distretto e l’identità 
di luogo;

•	 si è attivato come “Centrale di acquisto” per il servizio di 
noleggio delle luminarie natalizie comuni a tutti e quattro 
i territori, ottenendo un risparmio di costi e contribuendo a 
creare un’immagine unitaria e identificativa del Distretto;

•	 ha creato un calendario comune di eventi per il periodo na-
talizio mettendo a sistema gli eventi realizzati e riducendo 
sovrapposizioni e fenomeni di “cannibalizzazione” dei flussi 
di frequentatori;

•	 ha creato azioni di sistema che coinvolgessero a rotazione 
tutti i Comuni del Distretto per potenziare le attività di pro-
mozione già presenti, ma svolte in modo indipendente dai 
diversi soggetti, e per creare nuove iniziative di promozione, 
partendo da quanto di positivo viene già realizzato (Exponia-
mo Dalmine, Made Espo Osio Sopra).
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Il Centro Implantologico Tramonte di Stezzano è 
specializzato in Implantologia a Carico Immediato, 
che consente in una sola seduta l’inserimento 
di impianti dentali immediatamente utilizzabili. 

Offriamo inoltre tutti i servizi dentistici e 
odontoiatrici di cura e prevenzione ed effettuiamo 
la diagnosi precoce del tumore del cavo orale.

Il direttore del centro è il dott. Silvano U. Tramonte, 
implantologo certificato, esperto di fama mondiale 
e fondatore della Bioimplantologia. 

TUTTI I NOSTRI IMPLANTOLOGI SONO 

CERTIFICATI IN IMPLANTOLOGIA.

 CERCA SU FACEBOOK LA PAGINA
 “CENTRO IMPLANTOLOGICO TRAMONTE”
 E FAI TUTTE LE DOMANDE CHE VUOI!

LA CURA E IL BENESSERE DEL SORRISO.LA CURA E IL BENESSERE DEL SORRISO.

Per saperne di più, visita il nostro sito: www.tramonte.com

Bergamo - Villa Moroni - Via Piazzolo, 1 - 24040 Stezzano (BG)  

tel. 035.45.41.218 - mail: centroimplantologico@tramonte.com

CONVENZIONI  CON


